                                                                            



                             E I N L A D U N G

zur Internationalen Deutschen Dart 18 Klassen Meisterschaft 2011 vom 15.-17 September auf dem Gardasee/Torbole

                                            Invitation
to the German Dart 18 Nationals from 15.-17.September on Lake Garda/Torbole

Die Deutsche Dart Klassenvereinigung lädt alle Dart Crews von nah und fern zu ihrer diesjährigen internationalen deutschen Klassenbestenermittlung  vom 15.-17.September auf dem Gardasee in Torbole ein. Der landschaftlich herrliche Gardasee ist als verlässliches Starkwindrevier für seine internationalen Regatten bekannt und bot auch den Dartworlds  2007 spannende Wettfahrten vor einer  prächtigen Kulisse. Die Organisation übernimmt wie 2007 der international renommierte Circolo Vela Torbole .Wir können uns so auf einen reibungslosen Ablauf und ein gutes Programm freuen.

Meldungen können und sollten sobald als möglich online unter                            http://www.circolovelatorbole.com/en/regattas/iscrizione.asp?rid=60 abgegeben werden. Das Meldegeld beträgt 150,00- Euro. Die Ausschreibung erfolgt in Kürze und kann unter info@circolovelatorbole.com oder http://www.ddkv.de/ abgerufen werden. Anfragen können an weitimaus@aol.com gerichtet werden.

 The German Dart Class Association invites all Dart 18 crews from near and far to this year's German Nationals of 15-17th September on Lake Garda in Torbole. The beautiful scenery of the Lake with nice weather and good wind is known for international regattas and had also offered the Dartworlds2007 with thrilling races in a magnificent backdrop. The Organization, like 2007, shall have the internationally renowned Circolo Vela Torbole. We can therefore look forward to a smooth organisation and a good program.

The entry can and should be submitted online as soon as possible under http://www.circolovelatorbole.com/en/regattas/iscrizione.asp?rid=60. The entry fee is 150,00 - €. The Notice of Race is expected shortly and can be accessed at info@circolovelatorbole.com or http://www.ddkv.de. If you have a question mail it to

weitimaus@aol.com.

